



9月の予定

今年の夏は最高気温 40 度を記録するような猛暑の中、畑の野菜も暑さに耐えながら頑張って実をつけてくれました。特にスイカ、メロンの収穫の時は子どもたちの期待も最高潮で先日、にじ組さんがメロンとスイカを収穫し食べました。まずメロンを切ってみると、オレンジ色の果肉があらわれ果汁が流れ出しました。次に一つのスイカを割ると、期待通り真っ赤で「わあー」と歓声が上がリ、次にもう一つのスイカを割るとなんと中が真っ白の「がっかりスイカ」でした。にじ組さんもとても残念がっていました。そんな時、どうして白かったのかな？収穫が速すぎたの？食べることはできるの？なぜ？と考える機会につなげることで「残念な白いスイカ」も生かされるのだと思います。調べてみると「急に天候が良くなり外側の皮だけ急成長して実が熟しきれない可能性がある」と「スイカの事情」を知ることができました。味は良くないのですが白い部分は果肉よりも豊富な栄養があるので、「シトルリン」という成分が多く含まれ、抗酸化作用、美肌作用、老廃物の排出サポートなど様々な働きがあるようです。夏にびっぴりの食べ物である事がわかります。

今回のように子どもたちの探求心を育むための教材は日常生活の中に沢山あります。面白い、楽しいという体験だけではなく、どうしてだろう？なぜだろう？といった疑問を起こさせることも大切で、柔軟な思考力を身に着けることにも繋がります。
(探求心旺盛園長 森 都)

日	曜	予定及びバス園外	ほけっとサン(月・水・金)
1	金	全園児：引き渡し訓練 布団持ち帰り	ミュージックケア
4	月	にじ・ほし組：松陽地区体育館	わらべうたベビーマッサージ
5	火	つき組：花育活動(種まき)	
6	水	以上児組：尿検査	支援室遊び
8	金	布団持ち帰り	誕生会(身体計測)
11	月	つき・ほし組：松陽地区体育館	わらべうたベビーマッサージ
13	水		支援室遊び
14	木	にじ・つき組：松陽地区体育館	
15	金	布団持ち帰り	リトミック遊び
16	土	秋の整備作業	
20	水		支援室遊び
21	木	ほし・2歳児組運動会リハーサル(松陽地区体育館)	
22	金	にじ・つき組運動会リハーサル(松陽地区体育館) 布団持ち帰り	現地集合遊び (未広緑地…雨天中止) (晴雨とも支援室は開放)
25	月	にじ・つき組：松陽地区体育館	わらべうたベビーマッサージ
28	木	にじ・つき組：松陽地区体育館 にじ・つき組布団・園庭スック持ち帰り	
29	金	にじ・つき組運動会 布団・園庭スック持ち帰り	お休み(都合)

10・11月の予定

10月6日(金)

ほし・2歳児組：運動会
場所：松陽地区体育館

10月19日(木)

にじ・つき組遠足

*子どもたちのみで出かけます。お弁当の準備をお願いします。

10月初旬から11月前半
くま組1歳児・りす・ひよこ組の保育参加を予定しています。詳細は後日お知らせいたします。



川遊び第2回目(8/22)

本物の自然でしか体験できないことがあります

7月ににじ・つき組で滝ヶ原へ川遊びに行ってきました。川での遊びは子どもたちにとっては非日常であり、ワクワクとドキドキの体験でした。川で歩くことに慣れてきたりカニを捕まえることに夢中になってきたりした頃に終了時間となり、少し心残りがあるような様子だったので、8月22日に第2回の川遊びへ出かけてきました。

1回目のときは川に入ると恐る恐る歩みを進める子が多くいましたが、2回目は「カニ捕まえるぞ!」と前回カニを捕まえたカニスポットを目指して一目散。浅瀬の石のある所に着くと「石どかすとカニおるよ」とせせと石をどかしカニを探していました。何としても捕まえてやるぞといった眼差しは真剣そのもの。「おった!」とカニの動きを見極めサッと捕まえる姿はまるでカニハンターのようでしたよ。今回の川には小さな魚もたくさんおり、網で簡単に捕まえることができ、嬉しそうに捕まえた魚を見ていました。

今回の川遊びでは捕まえたカニのお腹にたくさんの子ガニを抱えているカニを見つけることができたり、「この石の色きれい」と色々な色の石があることに気づいたり、本物の自然でしか体験することのできない気づきがたくさんありました。自然には子どもたちをあっという間に夢中する力があります。自然を体全身で体感する経験をこれからも大切にしていきたいと思っております。



10/21(土)AM

園庭改造セレモニーについて

5月から工事を進めている園庭が10月頃に完成を迎えます。そこで、現在完成セレモニーを計画しています。式典やにじ組さんによる出し物、石焼き芋屋さん等イベントを予定しています。セレモニーには園児はもちろん、おじいちゃん、おばあちゃん保護者の方や地域の方にも来ていただきたいと考えています。ぜひみなさんでご参加下さい。



車内点検サポートシステムを設置しました

送迎用小型バスに車内置き去り防止のための「車内点検サポートシステム」が設置されました。万が一の事故防止のためのシステムであり、これからも日頃から人数確認や点呼、車内点検などを徹底し、安全確認には十分に気を付けていきます。



車内点検後、車内にあるボタンを押します。押し忘れがあると音声にて知らせてくれます。



8/26(土)にじ組さんが大領中祭りに参加しました

コロナ禍で参加できなかった大領中祭りに4年ぶりに参加することができました。よさこいやリズムを披露しました。地域の方の温かな拍手、ありがとうございました。

